
京都の祇園祭が終わり関西でも本格的に夏が到来し、連日セミが鳴き始めました。
暑さが厳しくなりますので、社員諸君も体調管理に十二分に注意してもらいたく存じ
ます。
8月10日には、会社が創業して初めて枚方市の市長が当社を見学に来られます。大変

名誉なことであります。
まだまだ「ものづくり企業」としては道半ばな部分が多いのですが、1人1人がものづ
くりの会社、社員であり匠の技を取得するために日夜、切磋琢磨できるように頑張っ
てもらいたく思います。市長には硫化や磨き、又その他の仕事を見てもらえるように1
人1人が精魂込めて、愛情を持って仕事が出来るようにお願いします。又、光栄の社員
食堂もご覧になってもらいますので「光栄の森」の皆様にもよろしくお願いします。
少しずつ廻りが忙しくなってきております。当社も少しずつ忙しくなってくると思

います。その時に真価を発揮できるように頑張って欲しいのと、1人1人が技術者とし
ての腕を磨けるように、又人間としても魅力ある人として日々努力をして下さい。
新卒採用として今年今現在、数名の内々定者を当社として出して、7月22日には関西

内定者の集まりをいたしました。その時に内々定者の前向きな気持ちに触れて、本当
にぜひ当社へ来てもらいたいと参加した部長も話してくれていました。
会社での役割や、やらねばならないこと、社会人として当然なことが出来ていない

方もおられます。小さい話ですが、電話を部下と話していて話が終わるや否や部下の
方が先に切ってしまいました。
電話応接の基本ですが、相手がお客様や年上もしくは上長の場合は、必ず先方が電話
を切ったことを確認して切るのです。こういったことも大切なマナーなのです。ぜひ、
人間としてのマナーや大切なことを学び、新しい社会人を迎えたく思います。
そうすれば、社会って仕事は厳しい部分もあるけれど社員同士は楽しくて学べると思
うでしょう。
7月より、平石先生の研修会の様子が共有ファイル（Ｚ）＃800の研修ビデオ動画か

ら誰でも観られます。ぜひ、一度覗いて下さい。今後も研修会についてはビデオ動画
にて閲覧できるようにしていきますのでご期待下さい。
又9月からの予定しているライブラリーも少しずつ準備を進めています。社員皆が勉強
できる場としてOPENしますので、活用し仕事に生かしていってほしく思います。
又、平石先生が28日に新橋で発表される講演の中で、当社の取り組みを取り上げる

と申されています。どのような発表かは私が参加いたしますので、来月に発表したく
思います。
平石先生の研修を1年半を迎えます。1人1人が自分の頭で考えて行動し、少しずつ改正
改訂しながら良い結果を出せるように頑張ってもらいたく思います。
又9月には千葉白井工場のショールームも完成する予定です。色々なお客様へPRして、
新しい当社のファンが増えるように頑張って欲しく存じます。
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